
Hace 10 años llevar a tu bebé a terapia era un drama, había quienes lo escondían o les daba
pena como si "algo estuviera mal ahí".

CRECE le ha dado otra definición al proceso terapéutico, paso de ser: "Tengo que llevar a mi
bebé a terapia porque tiene un problema, que angustia" - a "Quiero llevar a mi bebé para darle
herramientas y ayudarlo a alcanzar su máximo potencial".

Siempre han existido papás preocupados por darle lo mejor a sus hijos, como papás intentamos
ofrecerles las mejores oportunidades académicas, sociales, les damos todo nuestro amor,
atención, la mejor  alimentación, pero la realidad que hay niños que necesitan un poco más de
lo que nosotros como padres podemos darles, a veces sus necesidades requieren de una
comunidad más amplia que integre profesionales en diferentes áreas que puedan ayudarnos a
nosotros los padres a cumplir nuestra misión de darles lo mejor posible y ayudarlos a vivir de la
mejor manera posible.

Y aquí es donde entra CRECE...

CRECE es el primer centro terapéutico comprometido con la cultura preventiva, atendiendo no
solamente a los bebés y niños con dificultades evidentes que no les permite ser funcionales en
todas sus áreas, sino también a niños aparentemente funcionales con alteraciones mínimas y
también a niños SIN alteraciones, ofreciéndoles el espacio y las herramientas para tener un
desarrollo óptimo.

CRECE a sensibilizado y concientizado haciendo entender que todos los niños tienen derecho a
alcanzar su máximo potencial.

CRECE empezó siento una idea en mi cabeza, se convirtió en una visión y si, es muchísimo
esfuerzo y dedicación de parte de todo mi equipo CRECE y mio lo que ha permitido que esta
idea se aterrice con plenitud; pero en todo este proceso también ha habido algo que siempre
nos permite fluir de una forma muy natural y especial, y eso para mi es una señal clara de que
CRECE siempre tenía que existir.

Desde el primer día, he sentido un impulso por comunicar la importancia del neurodesarrollo, la
importancia de la intervención temprana y he buscado de diferentes maneras la forma de
explicar con claridad porqué esos primeros años que son tan decisivos en la vida entera de un
niño tienen que ser observados y atendidos.

Y hoy puedo decir que se ha logrado abrir un diálogo con información poderosa que está
transformando vidas, papás reciben herramientas que les permiten tomar mejores decisiones
en pro de sus hijos.

CRECE ha contribuido de manera significativa para que más papás y mamás puedan sentirse
tranquilos al entender, a través de este diálogo como funciona el mundo interno de sus hijos. 
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Mi compromiso está en mantener ese diálogo vivo, como un tema relevante, y el aporte que
CRECE le da a este diálogo en su existencia.

CRECE al existir puede contener y ofrecer lo que estos niños y papás están necesitando.

Son cada vez más papás CRECE los que se suman a esta comunidad, ser papá o mamá CRECE es
estar comprometido, no sólo a ayudarlo a ser su mejor versión, sino y sobre todo a entender y
apoyar con amor su propio proceso.

CRECE ha cruzado fronteras y no solo a través de cursos y asesorías online, también y sobre todo
porque ha inspirado a muchos profesionales, desde su trinchera a sumarse a este
acompañamiento, con una mirada al paciente (al niño) mucho más respetuosa y amorosa.

CRECE ha cambiado paradigmas y ha sembrado la idea poderosa de que al niño no solo
debemos acompañarlo cuando se presenta una dificultad, sino también para que NO se presente
un problema, con su ejemplo ha logrado que se entienda que no se trata de corregir o arreglar, se
trata de cultivar y potenciarlos.

CRECE ha logrado quitar etiquetas que limitan el desarrollo de nuestros niños, ha cambiado la
calidad de vida de miles de niños.

Ésta visión que les estoy compartiendo es el motor detrás de todo lo que hacemos, pero la
gasolina que hace que suceda la magia es todo un equipo de terapeutas comprometidos todos
los días saliendo a hacer su labor, y he sido muy afortunada de haber conectado con gente que
no solo comparte esta visión sino que son profesionales extraordinarios que me hacen sentir
increíblemente bien representada y que están honrando esta visión a través de su dedicación.

Todo el equipo CRECE, profesional y administrativo cuando está trabajando atrae nueva luz para
muchos papás y para muchos niños, y esta es nuestra mayor satisfacción.

En CRECE no "arreglamos al niño con problemas" porque todos nuestros niños son perfectos tal y
como son, a nuestros bebés CRECE los guiamos DESDE su perfección para alcanzar su máximo
potencial. 

Con cariño,
Judith Amon
Fundadora y Directora CRECE 


